

Local Area News

草津でボランティア活動 群馬県塗装看板(協)

群馬県塗装看板協同組合（中嶋薫理事長）は、3月27日、草津町・草津小学校において、壁の塗り替え塗装のボランティア活動を行った。

同組合では、昨年も同小学校の教室の壁の塗り替え塗装を実施しており、2回目となる今回は、4月の新年度のスタートに合わせて、新入生や在学生に気持ちよく授業を受けてもらうことを企画した。

組合では、今後もこうしたボランティア活動を継続していく方針である。



壁の塗装の様子

表彰受賞を祝う

館林金属工業団地(協)

館林金属工業団地協同組合（多田征訓理事長）は、3月28日、館林市・ジョイハウスにおいて、組合表彰祝賀会を開催した。

この祝賀会は、同組合が関東地区電気使用合理化委員会「委員長表彰（優秀賞）」（2月7日）と館林商工会議所「キラリと輝く企業表彰（環境改善大賞）」（3月27日）の二つの表彰を受賞したことを記念して行われた。

同組合では、共同受電事業での電気の有効活用や、省エネルギー活動を積極的に推進しており、今回の受賞はその功績が評価された

もの。当日は、来賓・組合員等約30人が集い、受賞の喜びを分かち合った。



組合が受賞した表彰状

浜松市フラワープークを視察

おにし緑化(協)

おにし緑化協同組合（荻野秀治理事長）は、3月28日・29日の2日間、静岡県浜松市・浜松市フラワープークにおいて、視察を行った。

同施設は、「フラワerpark再生請負人」として著名な塚本こなみ氏が理事長を務め、同氏がプロデュースを行っている。

今回の視察は、藤岡市・桜山公園の維持管理業務を受注している

当組合が、優れた造園技術を取得すべく実施したもの。参加者は植栽木や草花の効果的な維持管理方法や、魅力的な空間づくりの手法について学んだ。



パーク内の視察風景

神奈川県警備業組合を視察

群馬県警備業(協)

群馬県警備業協同組合（石井誓二理事長）は、4月5日、神奈川県内で活動する警備業横浜協同組合と神奈川県警備業協同組合を訪問した。本視察は、今後、群馬県警備業協同組合が恒常的な共同受注活動を展開するにあたり、多くの受注実績を積み重ねている先進組合の運営方法を

LAW

学ぶことが目的。

神奈川県的主要都市では、年々、イベントの規模拡大と共に、警備員の要請人数も増える中、組合による共同受注の重要性が高まっていると説明を受けた。その上で、質の高い警備を提供するための受注体制や、理事並びに共同受注委員会の役割等



活発な意見交換の様子

について学んだ。

また、意見交換の中では、組合間連携が進む中、連絡協議会の発足準備が進められていることや、東京オリンピックを控えた、警備業法改正の動きも話題にのぼった。組合は、今回の視察で受けた助言を受注体制の整備に役立てていく。

群馬の地酒フェスタ開催

群馬県酒造(協)

群馬県酒造協同組合(吉田幸雄理事長)は、4月20日、太田市・マリエール太田において、「第24回群馬の地酒フェスタ」を開催した。当日は、県内各地から総勢147人の来場者を得て行われた。

まずはじめに、吉田理事長が主催者を代表して挨拶を行った後、群馬県知事代理として出席した群馬県産業経済部工業振興課長・鬼形尚道氏が知事の祝辞を披露した。次いで、お笑いタレントのアンカンミンカンをはじめとする「ぐんまの地酒大使」の7人が音頭を取り、乾杯となった。

本県の地酒は、オール群馬県産の原材料で造った「舞風」をはじめ、

常に新しい時代にマッチした酒造りが盛んに行われており、地酒愛飲者からも注目を集めている。

今回のフェスタは、蔵元18社が丹精込めて醸造した自慢の地酒が出品され、各蔵元のブースでは、参加者が地酒の味や香りを楽しみながら、蔵元の担当者との間で談笑する姿が随所で見受けられた。

また、当日は、出品した各蔵元の純米酒や大吟醸酒が当たる抽選会も行われ、終始大きな盛り上がりを見せていた。



多くの参加者で賑わう会場

上州どっと楽市開催

高崎卸商社街(協)

2日間、高崎市・イベント高崎ビッグキューブと問屋町公園において、「上州どっと楽市」を開催した。

当イベントは、問屋ならではの面白い得価格で繊維・食品・雑貨類を販売しており、22回目を迎える今回は、約70店が出店した。

両日とも強風に見舞われたものの、2日間合計で約38,000人の来場があり、多くの買い物客で賑わった。

ビッグキューブ内のイベント会場では、群馬テレビの人気コーナーである「ポチっとくん体操」やジャズライブが行われ、老若男女問わず多くの人が楽しんでいった。また、会場内にはぐんまちゃんを始めとする多くのゆるキャラが登場し、場を大いに盛り上げていた。



ゆるキャラ達によるイベント

高崎卸商社街協同組合(吉濱達三理事長)は、4月22日・23日の